

Michael P. Leonard, MD,
FRCSC

Président, AUC

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2016;10(3-4):E131.
<http://dx.doi.org/10.5489/auaj.3769>

L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.



L'océan Pacifique nous a fait bénéficier d'un hiver relativement doux cette année grâce au passage d'El Niño. Le printemps est maintenant arrivé et nous tournons notre attention vers l'Ouest. Le congrès annuel de l'AUC se tiendra cette année à l'hôtel Bayshore Westin de Vancouver, C.-B., du 25 au 28 juin. Le congrès a toujours été le point culminant des activités de DPC offertes par l'AUC, et cette année ne fera pas exception. Nous accueillerons d'éminents professeurs qui nous offriront d'enrichissantes conférences d'honneur et discussions d'experts et participeront aux forums éducatifs. Les chercheurs bénéficieront de nombreuses occasions pour nous présenter leurs travaux de recherche clinique ou fondamentale lors des présentations formelles et par affiches. Nos partenaires de l'industrie seront sur place pour nous présenter les plus récentes percées pharmaceutiques et technologiques à notre disposition pour prodiguer à nos patients des soins optimaux. Toutes ces activités auront lieu dans une atmosphère détendue et conviviale où l'emphase sera mise sur les interactions et la discussion favorisant un approfondissement des connaissances. Je profite de l'occasion pour remercier et féliciter les docteurs Ben Chew et Alan So, les membres du Comité du programme scientifique et le comité de lecture des résumés pour le temps et les efforts investis dans la création d'un excellent programme.

Bien entendu, tout congrès annuel de l'AUC digne de ce nom se doit de comporter des activités sociales mémorables. La réception d'accueil, tenue à l'hôtel Westin Bayshore le samedi soir, sera l'occasion pour tous de revoir des amis et de tisser de nouveaux liens. La Grande Soirée aura lieu le dimanche soir au Centre des congrès de Vancouver. Nous occuperons tout l'étage supérieur du Centre, y compris le foyer et le grand balcon offrant une vue sans pareille du port de Vancouver et des montagnes de la rive nord. Après un copieux repas bien arrosé, le groupe The Void, formé de membres de l'AUC, vous fera danser toute la nuit. Le banquet présidentiel, le lundi soir à l'hôtel Westin Bayshore, sera plus formel. Revêtez vos plus beaux habits et venez déguster la fabuleuse cuisine de la côte ouest. Je profite de l'occasion pour remercier Dr Andrew MacNeily et son épouse Dre Amina Zoubeidi pour leurs précieux conseils concernant les arrangements locaux.

Assurez-vous de réserver du temps pour profiter de tout ce que Vancouver a à offrir. L'hôtel Bayshore Westin est situé près du bord de la mer et du parc Stanley. Se trouvent à proximité d'excellents endroits pour marcher, courir ou faire du vélo de montagne. Les enfants apprécieront la visite de l'Aquarium de Vancouver, situé dans le parc. Pour ceux et celles qui aiment sortir leur carte de crédit, vous pouvez vous rendre au cœur du centre-ville de Vancouver en 20 à 30 minutes à pied, ou en quelques minutes par taxi. J'espère vous voir à Vancouver en juin pour vivre ensemble notre 71e congrès annuel!